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Тезисы должны быть написаны на русском и английском языке и оформлены в строгом соответствии с настоящим шаблоном. Объем тезисов не должен превышать 1 страницы для устных и стендовых докладов и 4 страницы для пленарных лекций, включая рисунки. Файл тезисов должен иметь расширение *.doc или *.docx и быть совместимым с Microsoft Word. Этот формат доступен, в том числе, и из бесплатных программ, таких как Open Office и Libre Office. Следует использовать шрифт Times New Roman (12 pt). Название тезисов печатать прописными буквами. На новой строке указать фамилии авторов и их инициалы (сначала инициалы, затем фамилия). Фамилия докладчика выделяется подчеркиванием. Обращаем внимание на то, что при формировании программы конференции, докладчиком автоматически считается человек, от имени которого подаются тезисы. Поэтому каждому докладчику необходимо самостоятельно зарегистрироваться. После названия и фамилий авторов на новой строке курсивом указать полное название организации и город. Организационно-правовую форму (например, федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования) указывать не нужно ни в полном, ни в сокращенном виде. После названия организации курсивом с подчеркиванием указывается электронная почта представляющего автора или всех авторов (в этом случае по виду адреса должно быть понятно, кому он принадлежит). Между названием тезисов и фамилиями авторов, а также между электронным адресом и основным текстом нужно сделать отступ 6 pt. Основной текст печатать через 1 интервал. Обратите внимание, что в тексте отступ между абзацами отсутствует. Поля: сверху, снизу и справа – 20 мм, слева – 30 мм. Отступ красной строки – 1,25 см.

Подписи выполняются под рисунком шрифтом 10 pt (выровнено «по центру»). После подписи делается отступ 6 pt. Обозначения на самих рисунках по размеру шрифта должны соответствовать 10-12 pt в окончательном варианте тезисов, толщина линий – не менее 1 pt.  Постарайтесь при вставке рисунка минимизировать размер файла. 
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Рис. 1. Пример графика функции.
Для набора формул следует использовать редактор Equation 3.0 или Math Type. Для красивого форматирования формул желательно использовать следующий метод. В свойствах абзаца в разделе «Табуляция» установить две табуляции: 8 см «по центру» и 16 см «по правому краю». После этого поставить одну табуляцию до формулы, а вторую – между формулой и номером. Для всех остальных формул можно использовать инструмент «Формат по образцу».
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Ссылки на литературу в тексте указываются цифрами в квадратных скобках, например [1]. Список литературы отделяется пустой строкой, заголовок «литература» не печатается. При оформлении ссылок на статью в журнале сначала идут инициалы и фамилии авторов, затем название журнала (курсив использовать не нужно), затем, жирным том, страницы (или номер статьи), затем в скобках год издания. Между фамилиями авторов и названием журнала, а также между томом и номером страницы ставится запятая. Рекомендуется использовать общепринятые сокращения названий журналов (например, ЖЭТФ, Phys. Rev. B). Если число авторов больше 3, то рекомендуется использовать сокращения «et al.» или «и др.». Название книг пишутся курсивом, затем указывается город, издательство и год издания, при необходимости номер страницы.
1. J. Bardeen, L.N. Cooper, J.R. Schrieffer, Phys. Rev. 108, 1175 (1957).

2. Ч. Киттель, Статистическая термодинамика, М.: Наука, 1977.
SAMPLE OF ABSTRACT
I.I. Ivanov1, P.P. Petrov2, S.S. Sidorov1,2
1 Ogarev Mordovia State University, Saransk, Russia
2 Prokhorov General Physics Institute, RAS, Moscow, Russia
E-mail: sidorovss@mrsu.ru
Abstracts should be written in English and prepared in strict compliance with this template. The abstract should not exceed 1 page for oral and poster presentations and 4 pages for plenary lectures, including figures. The file should have the extension *.doc and be compatible with Microsoft Word. This format is available in several free programs such as Open Office and Libre Office. The font Times New Roman (12 pt) should be used. The title of the abstract is to be printed in capital letters. Names of the authors and their initials should be placed on the next line (initials first). The surname of the Principal author (a person who will present the paper on the conference) is to be underlined. Please note that during the formation of the conference program, the abstract is automatically assigned to the person whose profile was used for submission. Therefore, each speaker must be registered at the conference website. Authors’ affiliation (the organization and the city) is to be given in italic font below the authors' names. Legal form of the organization (e.g. Federal State Educational Institution of Higher Education) is not needed. The e-mail of the Principal author should be written on the next line in italics and underlined. The additional line spacing between the title and author names, as well as between the email address and the main text is to be 6 pt. The main text should be printed with the line spacing equal to 1. Please note that the additional spacing between paragraphs is absent in the body of the text. Margins should be the following: top, bottom and right - 20 mm, left - 30 mm. Indent is 1.25 cm.
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Fig. 1. Sample graph of a function.

Figure captions should be written with 10 pt font (centered). A line spacing of 6 pt should follow the caption. Markings on the figures should have the size corresponding to the 10-12 pt font in the final version of abstracts, line thickness - not less than 1 pt. Please, take the file size into account choosing the format of your figure.

Equation 3.0 or MathType should be used for creating of equations. The following method of formatting is preferable. Set two tabs: 8 cm “center” and 16 cm “right” in the properties of the paragraph. After that, put the first tab before the equation, and the second tab between the equation and its number. For other equations you can use the tool "Format Painter".
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The references in the text are given with numbers in square brackets, for example [1]. References section should be separated by a blank line, no title for reference section is needed. A reference to a journal article should contain authors’ names (initials first), journal title (italics should not be used), then volume number (in bold), page number (or article number), and then in parentheses the year of publication. The authors’ names and journal title, as well as the volume number and page number are separated with a comma. It is recommended to use common abbreviations for journals (for example, Phys. Rev. B). If the number of authors is larger than 3, it is recommended to use abbreviation “et al.” Book titles should be written in italics, following with the city of publication, publisher, year of publication and the page number (if necessary).

1. J. Bardeen, L.N. Cooper, J.R. Schrieffer, Phys. Rev. 108, 1175 (1957).

2. C. Kittel, Thermal Physics, New York, Wiley, 1969.
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